

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ e.V.



Sehr geehrte Schützenschwestern und Schützenbrüder,

Aufgrund der Verlängerung des Lockdowns wurden folgende Entscheidungen getroffen:

Wir sagen die Kreismeisterschaften der Pistolenwettbewerbe für 2021, die für den März geplant waren ab.

Die Ergebnisse der Vereinsmeisterschaften, bzw. Vorjahresergebnisse werden für die Teilnahme an den Landesmeisterschaften weitergemeldet.

Die Planungen für die KK-Kreismeisterschaften (Ende April) laufen weiter.

Bleibt gesund.

-für den Vorstand des KSV Südharz-

Frank Hammer